

Il avait 34 ans lorsque l'ancien aiglon, 145 matchs avec les Rouge et Noir de 1973 à 1977, avait été plongé dans le coma suite à une erreur d'anesthésie avec un problème de dosage dans les injections. Il devait pourtant, le 17 mars 1982, juste subir une simple opération du genou. Depuis ce drame, celui qui a vu le jour au Sénégal, à Dakar, en 1948 était veillé à son domicile par sa femme Bernadette qui n'a jamais cessé de croire en un possible retour à la vie. Selon elle, il ne pouvait pas parler mais était capable de respirer, de se déplacer, d'entendre, de tousser.

International français à 22 reprises

Jean-Pierre Adams entame sa carrière professionnelle à l'aube de ses 18 ans au club de Fontainebleau. A 22 ans, il s'engage avec le club du Nîmes Olympique. C'est grâce à ses performances avec le maillot des Crocos sur les épaules qu'il intégrera l'équipe de France de football. Il totalisera 22 sélections. Son association avec Marius Trésor en défense centrale marquera l'histoire des Bleus. Leur duo était surnommé « La garde noire ».

C'est au cours de l'été 1973 qu'il avait choisi de signer avec le club de l'OGC Nice. Il restera quatre saisons sur la Côte d'Azur avant de rejoindre le PSG, . Il finira sa carrière du côté de Chalon, où le terrain d'honneur de football porte son nom. «Un hommage sera rendu à Jean-Pierre Adams avant Nice-Monaco ce dimanche 19 septembre à l'Allianz Riviera», a annoncé l'OGC Nice.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)